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待望の市営 《新》 瀬戸橋住宅が完成へ！
　2015 年の市会議員初当選直後から取り組んできた風呂
なし市営住宅の課題。建替えの前倒し、仮住まいのための
引越し等に係る住民の皆さまの負担軽減を実現。エレベー
ターなどのバリアフリー機能、断熱窓・LED 照明などの環
境性能、浴室・キッチ
ン・洗面の３点給湯も
備えた快適な市営住宅
が完成し、いよいよ年
明けから入居がスター
トへ！六浦・瀬ヶ崎住
宅も、再生に向けた事
業が順調に進捗してい
ます。

【居住者の健康、衛生面に大きな課題】

【引っ越し等の負担・不安軽減にも尽力】

▲建築現場を視察（2024 年11月11日）

2023 年 瀬戸橋住宅の新築工事に着手
2025 年１月 《新》 瀬戸橋住宅　完成

【フロなし市営住宅の課題が解消】

2015年５月 敷地内へのシャワー室設置の提案など、建築局と対応を協議。
2017年 12月 一般質問で課題を提起。市長より優先的な建替えを検討する

との答弁。
2018年 4月 「市営住宅再生に関する基本的な考え方」を策定し、浴室のない

住宅建替えの前倒しを決定。
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